



## Diputado Beltrán se reúne con el gobernador por situación de incendios

**DILIGENCIAS.** *Pidió agilizar al máximo la entrega de recursos para las personas afectadas por los diferentes siniestros.*

Tal y como se lo prometiera al alcalde de Collipulli, Manuel Macaya durante la jornada del lunes 10 de febrero, en reunión de emergencia con todos los organismos de seguridad y prevención, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Bel-

trán Silva se reunió con el gobernador regional de La Araucanía, René Saffirio, para conversar sobre la situación de los incendios en la Región.

“Hoy me he reunido –indicó el Parlamentario Mallequino– con el gobernador regio-

nal René Saffirio, a objeto de solicitar apoyo para los municipios que están siendo afectados por los incendios forestales y agilizar al máximo la entrega de recursos para las personas afectadas y que han sido comprometidas con los incendios forestales y

que se otorgue mayor apoyo a los entes de seguridad de la Región para que puedan operar de mejor manera en el combate de los múltiples incendios que afectan a La Araucanía”.

Asimismo, el legislador por la Región recalcó la importan-



EL PARLAMENTARIO SE REUNIÓ CON EL GOBERNADOR SAFFIRIO.

cia de, no sólo de prestar ayuda a Collipulli, sino también a las comunas de Galvarino, Ercilla, Traiguén, Perquenco,

Los Sauces, Lumaco, Purén y Angol, que se han visto severamente afectadas por el fuego.